

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Sozialausschusses vom 28.01.2020

Öffentlicher Teil

TOP . Bericht aus dem Beirat für Menschen mit Behinderungen

Herr Wirth bedankt sich für den Kraftakt im Zusammenhang mit dem Bundes- und Teilhabegesetz. Die Zusammenarbeit der Behindertenwerkstätten mit der Abteilung von Frau Küper sei sehr gut gewesen.

Der Beirat für Menschen mit Behinderungen habe in der Zwischenzeit nicht getagt.

Er berichtet, dass er in Santiago de Chile die Lösung für die „Ampelfrage“ gefunden habe. Dort gebe es auch bei einer grünen Phase das „grüne Männchen“. Dieses laufe umso schneller, je länger die Grünpfase dauere. Er habe das im Bild festgehalten und lasse es einmal rumgehen.